

# PJSN

## Patroli KRYD dan Dialogis di Wilayah Hukum Polsek Campaka: Antisipasi C3 oleh Polres Cianjur

Cianjur - [CIANJUR.PJSN.OR.ID](http://CIANJUR.PJSN.OR.ID)

Jul 12, 2024 - 17:16



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jumat, 12 Juli 2024, Polsek Campaka, Polres Cianjur, Polda Jabar menggelar kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang

Ditingkatkan (KRYD) dan dialogis dalam rangka antisipasi kejahatan Curas, Curat, dan Curanmor (C3) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Djuanda bersama Aipda Kamandanu, Bripka Suhendar, dan Bripka Angga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menekankan pentingnya upaya pencegahan kejahatan di masyarakat melalui patroli rutin dan dialogis dengan warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. mengatakan, "Patroli KRYD ini merupakan salah satu upaya kami untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Melalui kehadiran polisi di lapangan, kami berupaya untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan."

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe menambahkan, "Kegiatan dialogis dengan warga sangat penting dalam membangun komunikasi dan kerjasama antara polisi dan masyarakat. Dengan demikian, kami bisa mendapatkan informasi lebih awal terkait potensi gangguan keamanan di wilayah kami."

Aiptu Djuanda yang memimpin patroli ini juga menyatakan, "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat atau mengalami kejadian yang mencurigakan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan untuk menjaga keamanan bersama."

Dalam kegiatan tersebut, patroli melintasi beberapa titik rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Campaka. Warga menyambut baik kehadiran polisi yang rutin melakukan patroli, sehingga memberikan rasa aman dan nyaman bagi mereka.

Patroli KRYD dan dialogis ini diharapkan dapat terus ditingkatkan untuk menjaga kondusifitas wilayah hukum Polsek Campaka serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.